
 

 

 

 

■ 定期総会を開催  

５月 19 日第 34 回定期総会を、３密回避を

図るため１社１名（役員を除く）とさせていた

だいた関係で、３4 社 40 名と書面議決 18 社

の計 52 社の出席で開催しました（出席率

65.8％）。 

来賓として大関一雄芳賀町長、小林信二町議

会議長、石井陽子県産業労働観光部長（代理 過

足裕子産業政策課企業立地班長）ほか、関係機

関や団体代表の皆様にご臨席を賜りました。 

議事については浦野誠会長が議長を務め、上

程した令和４年度の事業報告・決算報告、令和

５年度の事業計画(案)・予算(案)が原案どおり可決されました。 

これにより、令和５年度も４年度に続き、会費の均等割額９万円は５万円に引き下げとなります。 

挨拶で浦野会長は「企業を取り巻く環境は、

まだまだ厳しく先行き不透明な感があります。

従業員のマインドや働き方を適正に戻すこと、

また半導体不足などサプライチェーンの是正や

エネルギー、資源、材料コスト、光熱費の高騰な

ど、会社に係る経費の負担は益々増えていくも

のと思われます。こうした課題を全員で認識し

たうえで、芳賀町とともにいかに良くしていく

かということを考えていく場になればと思いま

す。町民憲章に『思いやりと感謝の心を大切に

し、互いに助け合いましょう』『仕事に励み、生

産を高め、活力のある町をつくりましょう』と 

あります。この想いは芳工連に関わる皆さん全て同じ想いです。芳賀町で事業をしている会員同士、

情報共有を密に、かつ企業が柔軟に助け合える環境を構築し、実りある活動をしながら、町ととも

に価値ある活動につなげていきたく、今後とも合言葉は『共（とも）』で活動してまいります」と述

べました。 

前日に芳賀町長に就任された大関一雄様から「新型コロナウイルス感染症、ロシアのウクライ

ナ侵攻など世界経済に大きな影響を与える出来事が続いています。徐々に経済が回復基調に入り
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日本経済の力に期待を寄せているところです。

町におきましては宇都宮市と進めていますＬＲ

Ｔが８月に開通します。皆様の通勤の足となる

よう試運転を実施中です。試運転当初、事故が

ありましたが、町内においては事故もなく順調

に試運転がされています。現在、通勤等でご迷

惑をおかけしているかと思いますが、開業、更

には開業後もご協力をお願いします。結びに芳

工連及び会員企業の益々のご発展をご祈念申し

上げます」と祝辞を頂戴しました。 

また、来賓を代表して小林町議会議長、過足

企業立地班長からも祝辞を頂戴しました。 

 司会を務めていただきました日新航空サービス㈱の本間 茂様、今年も大変お世話になりました。 

 

 

■ 懇親会                  

総会終了後の懇親会を４年ぶりに開催、会員企業の皆様と

ともに来賓多数のご出席のもと、惣誉酒造㈱の清酒６種類を

堪能していただき盛大に開催することができました。 

４年ぶりの飲酒での交流となり、また人事異動で新たに着

任された方も多いことから、名刺交換や情報交換に絶好の機

会となりました。さらに、清酒に合った芳賀温泉ロマンの湯

のスタッフによる料理も用意され大いに盛り上がりました。 

＜小林議長祝辞＞ ＜過足企業立地班長祝辞＞ 

＜大関町長祝辞＞ 

＜清酒 6 種類＞ 

＜多部田副会長閉会挨拶＞ ＜会議＞ 
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■ 交通防犯部会  

■ 春の交通安全県民総ぐるみ運動（5/11～5/20）：

街頭広報活動実施 

  ５月１２日（金）午前 7 時 30 分から工業団地管

理センター前交差点で、春の交通安全県民総ぐるみ

運動に合わせ、ドライバーにチラシや交通安全啓発

グッズを配布する街頭広報活動を実施しました。 

芳工連交通防犯部会のメンバーを始め、交通安全

協会役員、自治会役員、町議会議員、町交通指導員、 

真岡警察署員など交通安全推進団体の皆様に多数お集まりいただきました。 

主催者を代表して見目匡町長が、日頃の交通安全推進活動へのご協力に謝意を述べるととも

に「大勢の皆様による街頭活動を、ドライバーに見てもらうことで、注意喚起を促したい」など

と挨拶をしました。 

＜乾杯発声：田川治道町商工会長＞ 

 

＜懇親会場＞ 

＜参加部会員の皆様＞ 

＜司会：岡田部会長＞ ＜開会：宮田理事＞ 
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■ 環境整備部会 

環境整備部会では、工業団地の美化活動を工業団

地内のすべての立地企業様に呼びかけ、クリーン作

戦の実施を年 3 回予定しています。 

第１回クリーン作戦は、５月25日68社から280

名と大勢の皆様にご協力をいただきました。 

ポイ捨てゴミや道路側溝のグレーチングを塞いで

いる落葉の除去に汗を流していただきました。 

長年にわたる美化活動により、年々環境が良くな

っている当工業団地ですが、今回はここ数年に比べ

て、空き缶、ペットボトルなどのポイ捨てゴミが増え、

沢山回収されていました。 

今後とも皆様の活動を通して、ポイ捨てゴミを“ゼ

ロ”にしていきたいものです。 

次回のクリーン作戦は、７月 20 日に予定しますの

で、ご協力をお願いいたします。 

また、クリーン作戦に参加・協力いただきました企

業様に改めて感謝とお礼を申し上げます。 

■ LRT８月 26 日開業予定 

宇都宮駅東口から芳賀・高根沢工業団地までの 14.6 ㎞を結ぶ次世代型路面電車（LRT）が、８

月 26 日いよいよ開業の予定です！（6/2（金）に公式発表）。“皆様、ぜひ利用ください!! ” 

 

 

 

 

 

【 5 月の実績 】 

12 日 交通安全街頭広報活動 

15 日 真岡労働基準協会総会 

19 日 芳工連定期総会 

24 日 資源ごみ回収日 

25 日 クリーン作戦 

25 日 芳賀町商工会総会 

【 6 月の予定 】 

10 日 第 62 回ゴルフ大会 

13 日 第 1 回交通防犯部会 

14 日 第 1 回安全衛生部会 

14 日 第 1 回総務企画部会 

15 日 第 1 回環境整備部会 

21 日 第 1 回役員会 

28 日 資源ごみ回収日 

 ～ 芳 工 連 日 誌 ～ 
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